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COMUNE DI PALERMO 

IV CIRCOSCRIZIONE 

Verbale della seduta del 21/09/2018 

L’anno duemiladiciotto, il giorno ventuno del mese di settembre, in Palermo, nella Sala Consiliare 

della sede Circoscrizionale, sita in Viale della Regione Siciliana N.O. n° 95, si è riunito il Consiglio 

Circoscrizionale, convocato dal Presidente con avviso prot. n.1087826 del 24/08/2018 ai sensi 

delle vigenti norme di legge statutarie e regolamentari, per procedere alla trattazione degli 

argomenti iscritti all’O.d.G. Presiede la seduta il Presidente Silvio Moncada. Partecipa in qualità 

di Segretario l’Istruttore Amministrativo Mara Calogera Grasso, coadiuvata, nella funzione di 

verbalizzante dal Sig. Nicolò Russo, Istr.re Amm.vo dell’U.O. 3 Organi Istituzionali. 

Alle ore 09:38 il Segretario, su invito del Presidente, procede all’appello, al termine del 

quale sono assenti i Conss. Buonpasso e Di Vincenti. 

Il Presidente, verificata la presenza del numero legale, dichiara aperta la seduta e nomina 

scrutatori i Conss. Dentici, Ruggiero e Sinopoli con l’approvazione del Consiglio, quindi chiede 

al Segretario di dare lettura del verbale di seduta del giorno precedente. 

Il Segretario – Legge il documento. 

Alle ore 09:41, durante la lettura del verbale, esce il Vice Pres. Schiera per motivi 

istituzionali. 

Il Presidente – Avvisa il Consiglio che la seduta di lunedì p.v., prevista per le ore 09:30 sarà 

anticipata alle ore 09:00 per consentire la partecipazione all’inaugurazione della palestra della 

scuola Falcone. Tale avviso ha valore di notifica per i Consiglieri presenti. 

Alle ore 09:48, durante l’intervento del Presidente, entra il Cons. Di Vincenti. 

Il Cons. Di Vincenti – Comunica che si appresta a presentare una mozione e 

un’interrogazione con risposta scritta. 

Alle ore 09:53 esce il Cons. Tuzzolino. 

Il Presidente – Pone in discussione il parere da rendere ai sensi dell’art. 9 del 

Regolamento per il Decentramento, sulla proposta di deliberazione di C.C. n. 20 del 28/08/2018 

avente per oggetto: Rideterminazione urbanistica di un’area destinata a Parcheggio e “Sede 

stradale” per decadenza vincolo espropriativo. Ditta Amodeo Angela. Foglio di mappa 566 

p.lle 908, 910, inserito nell’O.d.G. integrativo n. 1126069 del 07/09/2018. 

Il Segretario – Legge le parti salienti del documento. 

Il Presidente – Spiega che il problema della Rideterminazione è inerente a un contenzioso fra 

il Comune e la ditta Amodeo Angela. Il Comune vorrebbe reiterare il vincolo espropriativo per la 

variante urbanistica e la realizzazione di un parcheggio, mentre la ditta ritiene che tale vincolo sia 

ormai decaduto in virtù di sentenze del T.A.R.S. Poiché la diatriba è inerente a un problema tecnico 

giuridico che bisognerebbe conoscere e approfondire bene non si sente di esprimere un parere per 

cui darà un voto di astensione. 

Alle ore 09:58 entra il Cons. Buonpasso 
Il Cons. Di Vincenti – Comunica che il proprio gruppo politico di Forza Italia in seguito alle 

diverse sentenze emanate sull’argomento non è in grado di dare un parere per cui si asterrà. 

Il Cons. Buccola – In veste di portavoce del Gruppo Misto conferma quanto dichiarato dal 

collega Di Vincenti e aggiunge che attualmente la zona non è idonea a ospitare un parcheggio. 

Crede che al momento sia più opportuno spendere soldi pubblici per la creazione di posteggi in 

zone più idonee come la stazione centrale.  

Il Cons. Dentici – Si asterrà poichè ritiene che per problemi burocratici il Consiglio non è in 

grado di decidere se realizzare o meno il parcheggio. 
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Alle ore 10:03 il Presidente mette in votazione, per appello nominale, il Parere da 

rendere e l’esito ottenuto è seguente: 

Presenti  08 

Assenti  02 (Schiera e Tuzzolino) 

Favorevoli 00 

Astenuti 08 

Contrari 00 

Il Parere è esitato negativamente in quanto la materia è sottoposta a un contenzioso fra 

comune di Palermo e proprietario che non consente di esprimere un parere in merito. 

Alle ore 10:04 esce il Cons. Buccola. 

Il Cons. Buonpasso – Fa presente che ieri per l’ennesima volta si è verificato il problema 

dell’allagamento della strada, dei marciapiedi e delle abitazioni al piano terra di via G.ppe Pitrè, in 

seguito alla quantità di acqua scesa da Boccadifalco e dei tombini otturati. Chiede che s’intervenga 

per la pulizia degli stessi, soprattutto dal civ. 219 in poi. 

Il Cons. Lupo – Comunica che stanotte accanto ai contenitori r.s.u. posti in via Altofonte 

120/E, un farabutto ha scaricato una quantità notevole di amianto. 

 Alle ore 10:12 Il Presidente, dopo avere ridetto che la seduta di lunedì p.v., prevista per 

le ore 09:30 sarà anticipata alle ore 09:00 per consentire la partecipazione all’inaugurazione della 

palestra della scuola Falcone e quanto riferito ha valore di notifica per i Consiglieri presenti, 

termina i lavori e chiude la seduta. 

 

 

         F.to il Segretario                                                                 F.to il Presidente 

Istruttore Amministrativo (Silvio Moncada) 

(Maria Calogera Grasso)  
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